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No.2808              第４回例会     令和 2 年 8 月 11 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉県議会議員 宇野 裕様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、出席ご苦労様です。立秋を過ぎました

が、まさに暑中という 35℃以上の日が毎日続い

ております。室内、車中はエアコンをつけている

と思いますので、外との温度差に気を付け、くれ

ぐれも熱中症にならないようにお気をつけくださ

い。さて、本日はお忙しい中、千葉県議会議員の

宇野裕様にお越しいただきました。会員一同毎年

楽しみにしておりますが、新型コロナウイルス感

染拡大防止のため楽しく会食というのは難しくな

っていますので、本日はお弁当をお持ち帰りいた

だき、自宅でゆっくりとお食事をしていただきた

いと思います。コロナウイルスですが収まる気配

がありません。各地でクラスターが発生しており

ます。夏のレジャーやお盆の帰省にも影響がでて

おります。一刻も早く薬ができるなどし、このニ

ュースが聞こえなくなる日を待ち望んでいます。

ロータリー活動ですが、個人の奉仕は毎日やって

らっしゃるとは思いますが、クラブとしての奉仕

活動を来月、15 日に飯高寺にて清掃と地区補助
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本日のお客様 

会長挨拶  ・・・宇之沢文夫会長 
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金を利用した砂利の補充を計画しております。ぜ

ひ多くの参加を宜しくお願い致します。以上会長

挨拶となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇例会場及び時間の変更  

＊旭ロータリークラブ 

8月 14日（金）は休会となります。 

8月 28日（金）は夜間例会のため、点鐘 18：30

となります。 

 

＊成田空港南ロータリークラブ 

8月 13日（木）はお盆の為休会となります。 

8 月 20 日（木）、27 日（木）は新型コロナウイ

ルス感染拡大防止のため休会となります。 

 

＊小見川ロータリークラブ 

8月 12日（水）、26日（水）は休会となります。 

  

◇会報受領クラブ名  

＊小見川ロータリークラブ 

 6月分まとめたものが 1通届いております。 

 

＊館山ロータリークラブ 

 6月～7月分 7通が届いております。 

 

＊多古ロータリークラブ 

 6月～7月分 6通が届いております。 

   

◇週報礼状  

＊本日はございません。  

 

◇記念日表彰 

＊入会記念 

 鶴野 航三様  S60 年 8 月 13 日 

 大久保要治様  H24 年 8 月 28 日 

 

＊誕生祝 

 鵜澤 仁智様  S22 年 8 月 21 日 

 

 

＊奥様誕生祝 

 鈴木いく子様（鈴木 勝彦様）  8 月 24 日 

 小川栄美子様（小川不二夫様）  8 月 15 日 

 閔  英美様（閔  鉉基様）  8 月 24 日 

 大久保和子様（大久保要治様）  8 月 21 日 

 丹野 美恵様（丹野 昭一様）  8 月 3 日 

 

＊結婚祝 

 鵜澤 宜広様・ゆきえ様  8 月 16 日 

 鈴木 勝也様・佳代子様  8 月 28 日 

 

◇その他 

＊配布物・・・ロータリーの友 8 月号 

ガバナー月信 8 月号 

  

＊回覧・・・財団室ニュース 8 月号 

 

＊多古ロータリークラブより活動計画書が届いて

おります。 

 

＊8 月のロータリーレートは 105 円となります。 

 

＊「日本のロータリー100 周年」の記念切手が販

売されます。郵便局で 9 月 18 日より販売さ

れます。詳細はボードに貼ってありますので

ご覧ください。 

 

＊来週は休会となりますのでお間違えの無いよう

お願い致します。 

 

＊本日例会終了後、理事会がございますので、役 

員・理事の方は宜しくお願い致します。 

 

＊八匝少年少女発明クラブさんより、寄付の御礼

ということでお菓子をいただきましたのでお配

りさせていただきます。 

 

 

 

 ＊本日はございません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 ・・・鈴木 英人幹事 

 

委員会報告 
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   卓話テーマ『県政について』 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。日頃より大変お世話にな

っております。今日は八日市場ロータリークラブ

の 2808 回という記念すべき例会にご招待いただ

きありがとうございます。心より感謝申し上げま

す。宇之沢会長はじめ、会員の皆様方には日頃か

らロータリークラブ運営のために大変なご尽力を

いただいておることに対しましてこの場をお借り

して感謝の意を申し上げたいと思います。ロータ

リークラブの皆様方のお顔を拝見しますと、まさ

に多業種でまさに匝瑳市を引っ張っていってくれ

る人材の宝庫だと思っております。ロータリーク

ラブの元気さが匝瑳市の元気に繋がるという思い

をいつも持っております。私もロータリークラブ

の皆様方には色々な面でお支え、ご支援をいただ

いております事に感謝申し上げます。 

本日は県政全般というよりも地元に関係の深い

「銚子連絡道路」を中心にお話をさせていただき

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

＊以上、資料を使って卓話していただきました。 

 

1.銚子連絡道路の事業概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.千葉県の位置づけ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.銚子連絡道路の整備効果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

卓 話 ・・・千葉県議会議員 宇野 裕様 

 

1.銚子連絡道路の事業概要 

2.銚子連絡道路の位置づけ 

3.銚子連絡道路の整備効果 

4.二期区間の進捗状況 

5.三期区間（匝瑳～旭）の検討状況と今後の進め方 
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4.二期区間の進捗状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.三期区間（匝瑳～旭）の検討状況と 

今後の進め方 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
横芝光町～匝瑳市（5.0km）令和 5 年度供用目標 
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本日はお忙しい中ありがとうございました。今日

は宇野県議が力をいれていらっしゃいます「銚子

連絡道路」についてお話していただきありがとう

ございました。私も日頃見ていますが、横芝光町

から時曽根、高野、横須賀と形が見えてきまし

た。これからも千葉県のため、匝瑳市のため、健

康に留意されて御尽力下さい。本日はありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鶴野 航三君 入会記念をいただいて 

◇鈴木 勝彦君 奥様誕生祝をいただいて 

◇井上 峰夫君 宇野県議卓話ありがとう 

ございます 

◇宇野佐太夫君 暑い中、宇野県議ご苦労様です 

◇小川不二夫君 宇野県議ご苦労様です 

        奥様誕生祝をいただいて 

◇林  咲江君 暑中お見舞い申し上げます 

◇宇之沢文夫君 出席ご苦労様です 

◇閔  鉉基君 奥様誕生祝をいただいて 

◇大久保要治君 入会記念をいただいて 

        奥様誕生祝をいただいて 

◇鈴木 勝也君 結婚祝をいただいて 

◇鈴木 淳一君 色々ありがとうございました 

 

 

◇伊藤 眞帆君 宇野先生いつもお世話に 

なります 

本日はありがとうございます 

 

 
２６，０００円 

累 計 １０４，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 6名 

 

 

〇点  鐘  宇之沢文夫会長 

 

 

🌸本日のお弁当は柿岡屋さんです。 

新型コロナウイルス感染拡大防止のためお持ち

帰りとなります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

8/11 

 

39名 

 

23名 

 

66.6％ 

前回 

7/21 

 

39名 

 

23名 

MU 2名 

 

69.2％ 

謝 辞 ・・・宇之沢文夫会長 

 

 

ニコニコ BOX 報告 ・・・鈴木淳一親睦委員長 

出席状況報告 ・・・伊藤眞帆出席委員長 
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第 4 回理事会議案 

 
日 時 2020 年 8 月 11 日（火） 午後 13：30～ 会場：千葉興業銀行八日市場支店 2 階例会場 

進 行 幹事 鈴木英人 

 

1.  開 会 

 

2. 会長挨拶 

 

3. 議長選出     定足数の確認    7／11 

 

4. 報告事項 7 月 27 日会長・幹事会報告 

 

5. 議 題 

 1 号議案  納涼会について（8 月 25 日）→納涼会は中止し通常例会へ変更 

（ビデオ鑑賞） 

                     代わりにお土産を用意し配る 

 

2 号議案  9 月例会予定 

 

        9 月 1 日（火）  休会 

 

第 6 回  9 月 8 日（火）  通常例会（理事会） 

                会員卓話（卓話者調整中） 

 

  第 7 回  9 月 15 日（火） 移動例会（飯高寺清掃、砂利敷作業） 

→9：30～11：00（雨天の場合は翌日に延期） 

タスキ、写真撮影                        

 

       9 月 22 日（火） 休会（秋分の日） 

 

第 8 回  9 月 29 日（火） 夜間例会 

                新入会員オリエンテーション（卓話者調整中）→鶴池会員にお願い 

 

6. 協議事項 

  ①次年度ガバナー補佐選出について→大塚 G 補佐よりお話。→旭クラブにお願いする 

①オンライン用機材について→購入を進める 

  ③事務局 給料の増額の件について→扶養内に納めるように進めたい 

 

7. その他 

①財団委員会セミナーについて（9 月 12 日（土）） 

②その他 →戦略委員会のメンバー（案） 

      ロータリーの基礎知識 

  

理事会報告 
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第 8 グループ 


